



Rivero destaca el crecimiento en calidad y cantidad de la Universidad en 2019

El rector asegura que la institución está “recuperando su dimensiones”, pero pide “mucho más esfuerzo” para mejorar en 2020 ■ Aumentar en máster y una mayor internacionalización, retos

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está creciendo en todos sus indicadores. Así lo aseguró ayer el rector Ricardo Rivero durante su tradicional encuentro con los medios de comunicación para hacer balance del año e hizo hincapié en que ese crecimiento supone más cantidad de alumnos, pero también en una mayor calidad de los estudiantes, lo que se traduce, asimismo, en una alta tasa de inserción laboral. “Es el círculo virtuoso del crecimiento”, añadió el rector.

El resultado son unos 25.000 estudiantes en titulaciones oficiales, con 250 alumnos más de grado y más de 200 de máster. Y es que es precisamente en las titulaciones de posgrado donde el rector tiene puesta la mirada para convertirse en una de las universidades más potentes de España en ese tipo de formación. De ahí que uno de los proyectos estratégicos para 2020 sea la Escuela Internacional de Doctorado en la que también se incidirá en al internacionalización de la que ya puede presumir la Universidad que tiene este curso estudiantes de todas las provincias del país y de 40 nacionalidades. “Seguimos siendo una referencia a nivel nacional e internacional”, apuntó Rivero. Precisamente, una de las vías para atraer alumnos a las titulaciones con menor crecimiento serán acciones de promoción a nivel internacional en países donde se demandan esas carreras.

La Universidad está, por lo tanto, “recuperando sus dimensiones” y eso también se refleja en la plantilla muy valorada en docencia, pero también e investigación pese a, recordó el rector, “ser una universidad intermedia con financiación intermedia”.

Pero el rector del Estudio salmantino no se conforma. “No se



Rivero rodeado de parte de su equipo en el encuentro con los medios de comunicación. | J. CUESTA

Rivero: “Tengo más energía que hace dos años. El esfuerzo tiene sentido y se pueden obtener resultados”

puede lograr nada ni en la Universidad, ni en otro lugar, sin muchísimo esfuerzo de todas las personas”, subrayó y, como consecuencia, pidió al equipo de gobierno y al conjunto de la comunidad universitaria “muchísimo más esfuerzo”, además de instar a sus colaboradores a “estar atentos a cualquier oportunidad que surja”.

Al respecto, solo avanzó que en 2020 podría haber noticias importantes que harán que las cifras de la Universidad crezcan aún más.

Sobre su futuro, Ricardo Rivero aseguró: “Tengo más energía que hace dos años. El esfuerzo tiene sentido y se pueden obtener resultados”.

De momento, no habrá remodelación

El próximo jueves en el Consejo de Gobierno se nombrarán varios directores de servicio con el fin de reforzar la estructura del equipo rectoral tras la salida de Enrique Cabero del Vicerrectora de Política Académica y Participación Social. “Tenemos que reforzarnos y por eso vamos a nombrar algún director de servicio nuevo”, avanzó ayer el rector Ricardo Rivero que descartó, por el momento, una remodelación del equipo rectoral, tal y como se rumoreaba en los pasillos. “Tengo que pensar cómo complementar y repartir el esfuerzo que está realizando el equipo”, apuntó también el rector que insistió en que su estilo de gestión pública se traduce en “muchísimo esfuerzo y apertura a la corrección de los errores”. Respecto a su posible reelección dentro de dos años, Rivero dejó caer su intención de continuar en el cargo porque tiene energía y ganas de continuar, pero explicó que eso no tocaba ahora: “Quien esté pensando ya en dentro de dos años es que no tiene nada mejor que hacer, pero debería de ponerse a trabajar”, comentó en mandatario de la Universidad.

LOS DETALLES

Contratietempos

Ricardo Rivero reconoció que los contratietempos para que las cifras de la Universidad de Salamanca sigan en aumento son muchos y se refirió en concreto a la “EBAU tardía”, es decir, al retraso unos días en la celebración de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad, ya que a su juicio ocasionará que haya alumnos que se matriculen antes en otras universidades.

Más extranjeros

La mayoría de las cifras de estudiantes extranjeros son crecientes, según explicó el rector e hizo hincapié en la presencia de alumnos internacionales procedentes de Iberoamérica, pero también de Europa, Asia y África.

Plan estratégico

En los primeros meses de 2020 se convocará al Claustro para la presentación y posterior aprobación del Plan Estratégico de la Universidad de Salamanca para los próximos cuatro años.